

## La biblioteca de Estella no cerrará este lunes y martes

Finalmente, la biblioteca pública de Estella no cerrará las mañanas del lunes y martes, tal y como habían anunciado sus cuatro empleados que ya habían adoptado esta medida el pasado día 13. El personal, dependiente del Gobierno de Navarra, lo justificó porque la rescisión del contrato del conserje contratado por el Ayuntamiento les obligaba a ellos a suplir estas funciones y, ante bajas o asistencias a cursillos, el empleado encargado de las mañanas no podía atender el servicio. Los otros tres se ocupan del de la tarde al que acuden una media de 200 personas.

Pero ayer, la red pública de bibliotecas del Gobierno de Navarra les indicó que redistribuyeran los turnos y, ante la ausencia de algún compañero por baja o asistencia a cursillo, uno se encargue de la franja matutina, con alrededor de 80 visitantes, y los otros dos de la tarde. Así que este lunes y martes, sus puertas en el inmueble del Palacio de Eguía se abrirán de nueve de la mañana a nueve de la noche. Y lo mismo ocurrirá en sucesivas ocasiones.

El servicio del Gobierno de Navarra continuará con su actual política en las bibliotecas públicas rurales donde únicamente se cubren las bajas de larga duración. Aunque en San Adrián, tardaron mes y medio en remitir un sustituto. Pero cuando el bibliotecario coge vacaciones, tampoco hay relevo por lo que se cierran al público.